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JUSTIFICATIVA:

Hoje não se pode mais imaginar o conceito de educaçáo sem pensar em

tecnologiá, por isso a ,,internet,, naJescolas é um ganho importante.que veio para

"uiiti"r"".'riiridades 
pedagógicas. Aproximadamente três em cada quatro professores

do Brasil usam internet "r,i.i ". 
aulas. Segundo a pesquisa TIC Educação ' realizada

pàro No"r"o de lnformação e coordenaçãó do ponto BR (Nlc.br), ligado ao Comitê

õêitor Oa lnternet, 96% ãas escolas estáô conectadas à internet, 737o dos professores

do País já utilizaram a rede em alguma de suas aulas'

Sabemos que em nosso münicípio quase todas as escolas da Rede Municipal de

Educação já possuem esse recurso tecnolbgico, porém ainda náo é disponibilizado aos

professores o acesso ao Jispositivo co-m teinologia "wi-fi" (internet sem.fio), o que de

sobremaneira impede qr"G r"rros façam usote notebooks e smartphones em sala

de aula.
Anteoexposto,solicitamosaaquiescênciadeV'Exa'noatendimentoda

propo.itriá tendo em ,istã quã, a adoçáó de tal medida implicará em benefício tanto

ãàiã * ó.tà"sores da nãoãüuni"ip"i de Ensino como para os alunos que poderão

atravésdaconectividadedesteimportanterecursoampliaremseusconhecimentos
através de atividades interãtivas, como pesquisas' atividades em rede' trabalhos em

grupos dentre outros.
Dai a razâo da

Administração MuniciPal

4

presente propositura que está a rrierecer a atenção da

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro

20 de abril de 2018
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JOSÉ ROLLEMBERG ARAUJO CASTRO
VEREADOR- MDB
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EVANDRO MURA
VEREADOR - SD
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lndiCam ao Excelentíssimo Prereito ADEMIR MAScHlo, as

providências que se fizerem necessárias junto ao secretário Municipal de Educação -
ôlnlOS ROGÉRIO GARCIA, no sentido de disponibilizar o acesso a rede Wi-Fi (internet

sem fio) aos professores da Rede Municipal de Ensino'


